

"Je actuellement suis technicienne chimiste supérieure dans l'entreprise Trivium Packaging à La Flèche (72). L'entreprise fabrique des boites de conserve et je travaille pour le centre de recherche. Je m'occupe plus particulièrement de contrôler les interactions entre le contenant et le contenu en m'assurant qu'il n'y ait pas une quantité trop grande de composants qui pourraient altérer la santé des consommateurs.

Au début de cette pandémie j'ai eu peur et, comme l'entreprise l'encourageait, je suis rentrée à Poitiers, chez mes parents, faire quelques jours de télétravail et prendre quelques jours de congés. Au fil des jours, l'entreprise a mis en place le maximum de mesures pour assurer notre sécurité, je suis donc retournée assez rapidement sur mon lieu de travail.

Au travail, le port du masque n'est pas encore obligatoire car la distanciation physique peut être respectée. Nous sommes environ 25 personnes présentes sur site chaque jour (50% des effectifs). Nous avons obligation de nous laver les mains toutes les 2 heures ainsi que de nettoyer notre poste de travail avant et après chaque utilisation. Pour les pauses, plus de machine à café et nous ne devons pas être plus de 8 à déjeuner en même temps dans la salle. L'entreprise nous a aussi fourni des masques chirurgicaux et en tissus et a mis du gel hydroalcoolique à disposition. Dans les prochains jours, des plaques en plexiglass seront posées autour des paillasses où la distanciation ne peut se faire. Cette ambiance de travail est moins chaleureuse qu'auparavant bien sûr mais cela permet tout de même des contacts entre collègues.

Plus personnellement, j'ai hâte de pouvoir prévoir mon prochain voyage, week-end entre amis ou simplement revoir ma famille. J'ai fêté mes 25 ans seule dans mon appartement mais les appels reçus toute la journée en ont fait un jour spécial tout de même. Mes activités de loisirs habituelles sont également chamboulées, j'ai l'habitude d'aller nager à la piscine, faire les magasins ou aller au cinéma. A la place, je m'occupe en faisant du sport quotidiennement, une nouveauté pour moi ! Je me lance aussi en cuisine, pour le plus grand plaisir de mes collègues. Et je ne vais pas mentir en disant que je ne regarde pas de séries .

J'espère dans un futur proche pouvoir retourner voir mes amis et ma famille car ce confinement commence à me peser, comme à tout le monde, et j'ai hâte de pouvoir reprendre mes activités."